



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan CDMX, 01 de octubre de 2023
Boletín 482

TLALPAN RESURGE A DOS AÑOS DE GOBIERNO

- La alcaldesa Alfa González Magallanes enfatizó que después de 30 años de abandono, la Alcaldía Tlalpan está resurgiendo con los programas y acciones de su gobierno
- La Mandataria local mencionó que el avance en el cumplimiento de sus promesas de campaña, se debe a la buena coordinación que existe en el equipo de trabajo, y no se distrae en contestar a quienes sólo buscan la confrontación

Al cumplir dos años de gobierno, la alcaldesa Alfa González Magallanes enfatizó que después de 30 años de abandono, la Alcaldía Tlalpan está resurgiendo con los programas y acciones que se implementan para mejorar las condiciones de seguridad, educación, vivienda, obras, servicios urbanos y salud de las y los ciudadanos.

“La ciudadanía tlalpense nos dio un mandato claro: rescatar a nuestra demarcación del abandono en el que se encontraba. Por eso, como gobierno democrático, estamos trabajando para mejorar la imagen urbana y la infraestructura, todos los días laboramos para embellecer nuestros espacios públicos, las calles, arreglar la luminarias, podamos árboles, limpiamos camellones, pintamos y damos mantenimiento a deportivos, llenamos de color y de luz todos los lugares por los que todas las familias tlalpenses puedan transitar y sentirse seguras”, afirmó.

La Mandataria local mencionó que el avance en el cumplimiento de sus promesas de campaña, se debe a la buena coordinación que existe en el equipo de trabajo, y a que no se distraen en contestar a quienes sólo buscan la confrontación, por lo que hoy, los resultados son tangibles en las calles de esta demarcación.

“Trabajo, trabajo y más trabajo por Tlalpan. El gran equipo que forma parte de esta Administración sabe que debemos aprovechar todos los días para servir, para construir y para mejorar Tlalpan”, subrayó.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

González Magallanes mencionó que recorrer las calles de la Alcaldía, le permite conocer de primera mano las demandas de la ciudadanía y dar respuesta inmediata a éstas, por lo que hasta el último año de su gestión, seguirá trabajando para cumplir todas sus promesas de campañas y así Tlalpan siga resurgiendo.

“Somos un gobierno de territorio, caminamos calles, hablamos con los vecinos, visito las colonias por eso he pedido diseñar un programa de gobierno donde lo importante es la gente”, comentó.

Por último, dijo que Tlalpan también se destaca de las demás Alcaldías al tener 20 programas sociales y 22 acciones sociales, con lo que se ayuda a las familias de la demarcación.

--o00o--